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一 般 質 問 

 

平成２７年６月１７日（水） 

 

 

 ９番  佐々木 大 介  議 員 

 

１．市職員の居住について 

①職員の市内居住における経済効果や市民感情を踏まえると、個人への意識改革だけにとどま

らず、より踏み込んだ施策が必要であると考えますが、職員の市内居住に向けた取り組みに

ついて。 

 

２．市営住宅の修繕状況と今後の建替えの計画について 

①市営住宅の長寿命化への修繕状況と今後の建替えの計画について。 

②民間の賃貸住宅や戸建て空き家などの活用に向けた家賃補助、住宅バウチャーの導入について。 

 

３．将来的な公共交通のあり方についての計画やビジョンについて 

①公共交通機関の利用者数減少など、今後は石狩市として包括的に公共交通のあり方を検討して

いく必要があると考えますが、将来的な公共交通のあり方や今後の計画、ビジョンについて。 

 

４．犬、猫などの動物管理や愛護について 

①犬、猫などの保護、捕獲、引取り、譲渡などに際し、市の環境保全課、保健所、振興局など組

織が多岐にわたり市民の相談窓口がわかりづらいのですが、窓口の違いや市の環境保全課が担

う役割について。 

②石狩市が行う、ワンニャン・バンク事業のこれまでの実績と今後の事業のありかたについて。 

 

５．樽川５番通の子どもたちの安全確保について  

①樽川５番通沿線には、保育園、放課後児童会などの幼児、児童が集う施設があり、地域住民よ

り子どもたちの安全確保を要望する声が高まっています。樽川５番通のスクールゾーンの設定

や大型車両の規制などの安全対策について。 
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１４番  大 野 幹 恭  議 員 

 

１．介護予防と認知症ケアについて 

①介護予防プログラムについて、現状行われているもの、また今後予定しているプログラムにつ

いて伺う。 

②認知症ケアへの取り組みについて、認知症サポーター養成への取り組みの現状と、今後の予定、

方針について伺う。 

③高齢者等の見守りネットワークの構築について、市の現状及び今後の取り組み方針、予定につ

いて伺う。 

 

２．石狩市への定住・移住の促進について 

①一般住宅の新築・改築について、現在市が行っている補助、優遇制度についての現状を伺う。 

②一般住宅の新築、改築に際しての、特に太陽光発電等、再生可能エネルギー機器、あるいは省

エネルギー型機器の導入設置についての補助金等の（札幌で施行されているエコプロジェクト

補助金制度のような）取り組みについて伺う。 

 

３．花川北１１線通の道路整備について 

①今年度、工事着手する花川北１１線通の予定工事延長が減じられる見込みですが、どういった

理由なのか伺う。 

②この道路は事故が少なくなく、通行する市民の為にも出来る限り早期完成を図るべき道路だが、

完成が遅れる事にならないのか伺う。 

 

 

 

 

３番  千 葉 正 威 議 員 

 

１．市長の所信表明をふまえ、今後４年間における市政運営について伺う 

①少子高齢化に対する取り組みと今後の街づくりについて。 

②旧厚田区、旧浜益区における今後の取り組みについて。 

③今後４年間における抱負と街づくりの未来に向けた考えについて伺う。 

 

２．地方創生戦略の推進について 

①地方版総合戦略の策定の取り組みと方向性について。 

②「まち、ひと、しごと」を創生する戦略を立てるための人材確保について、どのように考えて

いるか伺う。 

③周辺市町村との連携のあり方について。 
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３．災害時における障がい者対策について 

①「災害時に役立つ支援グッズ」の取り組みについて。 

 イ、視覚障がい者、聴覚障がい者用の災害ベストの支給支援について。 

 

４．子育て支援新制度について 

①障がい児向け訪問保育の取り組みについて。 

 

５．公園整備事業について 

①公園内のトイレ設置の現状と今後の拡充について。 

 

 

 

 

 ５番  三 崎 伸 子 議 員 

 

１．戦争法案（安保法制）について 

① 政府は安全保障関連法案を国会に提出し、今審議中であるが、市長の所見をお伺いいたしま

す。 

イ、政府は後方支援、非戦闘地域に自衛隊の方を派兵しようとしているが、殺し殺される戦争

している国へ米軍と一緒に送るもので私は断じて許すことはできない。憲法９条を踏みに

じり憲法９９条の守る立場からみてもこれは違憲でないか。平和都市宣言の街の長として

どう思うかお伺いします。 

ロ、衆院憲法調査会では、自民・公明推薦含む３人が違憲と述べたのをどう思うか、多くの市

民、子ども、女性が自分とつながる子や孫の時代に徴兵制や戦争になるのではないかとの

不安を持っているが、知っていますか。これら市民の声をどう受けとめるかお伺いしたい。 

②「守りたい人がいる、陸・海・空自衛官募集中」たれ幕、この時期になぜ？市税を使って作る

のはおかしいのではないか、どう思うかお伺いたい。 

 

２．子ども医療費助成制度の拡充について 

①全道１７９自治体のうち１０５自治体で小学校卒業まで全国では約７０パーセントが中学卒

業まで実施している。格差社会が広がる中、子どもの命は全国どこでも等しく受けられるべき

ではないか、是非拡げてほしい。 

 

３．若者の働き方について 

①石狩市内の状況は、事業所における非正規、ブラックな働き方、社会保障を含め調査すべきで

ないか。 

②若い世代が住み続ける施策について家賃への補助や保育料の値下げなど若い人が住み続けら

れるための条件をつくるべきでないのか。 

 

 



- 4 - 

４．ゴミ袋について 

①結びひもを長くしてほしい。 

②乳児のゴミ袋支給制度を３歳までに。 

 

 

 

 

８番  堀  弘 子 議 員 

 

１． 財政健全化に向けた取り組みについて 

①将来への投資、人づくりの考え方。 

②「公共施設等総合管理計画」に基づく効率的・効果的な公共施設等の最適な配置の検討につい

て。 

 

２．石狩市におけるエネルギー施策について 

①自然エネルギーによる生活環境及び自然環境への影響をどのように考え取り組みを進めるの

か伺う。 

②今後の自然エネルギー導入の計画策定について伺う。 

 

３．子育て環境の充実について 

①子育て世代の安定した就労の推進について。 

②子どもの権利条例制定について。 

 

４．集団フッ化物洗口について 

①集団フッ化物洗口の危険性の認識。 

②集団フッ化物洗口実施中の事故対応について。 

③集団フッ化物洗口の中止について。 

 

５．ワクチン接種について 

①ワクチン接種におけるリスクの認識および重複接種の危険性の認識について。 

②ワクチンの副作用などリスクを周知する考えについて。 

 

６．教育について 

①学校図書館司書のスキルアップ研修などの実施について。 

②家庭での読書推進を図るために早期に全学校に司書を配置する考えについて。 

③食育の推進について。 

④生徒数減少による部活動のありかたについて。 


